
Il Consiglio Comunale

Premesso che

• l'assessore Arletti nel suo intervento odierno in Consiglio Comunale ha detto che 
la  riduzione  degli  inquinanti  emessi  in  atmosfera  deve  interessare  anche  gli 
autoveicoli pubblici;

• la creazione di Seta dovrebbe aumentare l'efficienza del trasporto pubblico nella 
Provincia e nel Comune di Modena.

Considerato che

• l'emissioni  in  atmosfera  degli  autubus  circolanti  nel  Comune  di  Modena 
provocano emissioni inquinanti notevoli almeno per quanto riguarda quelli con 
l'alimentazione a gasolio;

Impegna il Sindaco

• ad attivarsi nelle sedi competenti affinchè Seta s.p.a. nel suo piano industriale 
inserisca,  nell'ipotesi  di  acquisto  di  nuovi  autubus,  solo  autubus  ad 
alimentazione a metano e/o elettrica.

Il sopra riportato Ordine del Giorno è stato approvato dal Consiglio comunale ad 
unanimità di voti con il seguente esito: 

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 27
Consiglieri votanti 27:

Favorevoli 27: i  consiglieri  Barcaiuolo,  Bellei,  Campioli,  Caporioni,  Codeluppi, 
Cotrino, Dori, Galli,  Garagnani, Glorioso, Goldoni, Liotti,  Morandi, 
Morini,  Pellacani,  Pini,  Poppi,  Prampolini,  Ricci,  Rocco,  Rossi  E., 
Rossi F., Sala, Santoro, Trande, Urbelli e Vecchi

Risultano assenti i consiglieri Andreana, Artioli, Barberini, Bianchini, Celloni, Cornia, 
Gorrieri, Guerzoni, Leoni, Rimini, Rossi N., Taddei, Torrini ed il sindaco Pighi.


